

El cuarto mercadillo solidario recauda 11 carros de comida y más de mil euros

En colaboración con el Ayuntamiento de Trijueque, la Asociación de Jubilados de la Beltraneja organizó el pasado 13 de julio el 4º rastrillo solidario. Los resultados han sido excelentes para los organizadores dado que se han vendido desde bisutería, figuras decorativas, cuadros, libros, vestidos de sevillanas, jabón hecho a mano, rosquillas caseras y pestiños.



La recaudación ascendió a la cifra de 1.325 euros y se recogieron 11 carros de comida entre la tienda de Maika del Mirador y el supermercado de Mª Carmen y Jose. También colaboraron el Bar La Valsería, Restaurante El Fogón y el Ayuntamiento de Trijueque.

Desde la organización y el voluntariado han agradecido a todos los vecinos su participación, pues gracias a ella las 21 familias necesitadas han podido respirar un poquito más y en mi nombre, Mª Antonia, agradezco a los 20 voluntarios que sin decir nada siempre están hay. Un beso fuerte a todos.

El Consistorio, no obstante, espera que en próximos mercadillos aumenten las colaboraciones por parte de comercios y particulares. Para ello, está trabajando en una campaña promocional que se pondrá en marcha con antelación.



Asimismo, el ayuntamiento ha hecho hincapié en su solidaridad con la situación económica de las familias que peor lo están pasando y ha mostrado su disposición a colaborar en cualquier iniciativa de ayuda a cualquier persona o familia que lo necesite.

■ El campamento de verano sale adelante bajo el lema "Crear, aprender ¡jugar!"

Un año más, el Ayuntamiento de trijueque ha tratado de dar un servicio a las familias realizando actividades para los niños del pueblo y las urbanizaciones para, de esta manera, cubrir parte del tiempo de las vacaciones escolares.

De este modo, desde el pasado 14 de julio está en funcionamiento el Campamento Urbano de Trijueque, que como viene siendo habitual, se trata de un campamento itinerante ya que se realiza en los tres núcleos urbanos del municipio.

El campamento está dirigido a niños y niñas de 5 a 12 años y se ha prolongado hasta el 22 de agosto con un precio simbólico de 15 €.

Este año su lema es "Crear, aprender ¡jugar!" por lo que se llevan a cabo activida-



des encaminadas a la consecución de su objetivo principal: "el aprendizaje a través del juego". Para ello se realizan talleres de manualidades como máscaras de escayola, pintura creativa o bolsos y cuadros de fieltro; pero también actividades de multideporte como juegos de orientación, senderismo o cicloturismo.

De momento, el campamento está teniendo gran acogida y los chicos y chicas están disfrutando de cada una de las actividades propuestas.

Por otro lado, aprovechando el campamento, la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha y la empresa Ecoembes organizaron un taller de educación medioambiental, reciclaje y reutilización dentro del programa Ecoverano. Durante la actividad, los niños trabajaron la forma adecuada de reciclar y como reutilizar materiales desechables caseros de forma lúdica.